



**Tourism, Culture, Heritage, Sport, and
Consumer Protection**
Office of the Registrar-General
Consumer Protection Division
1203-155 Carlton, Winnipeg, Manitoba, Canada R3C 3H8
T 204-945-0300 F 204-945-4009

**Tourisme, Culture, Patrimoine, Sport et
Protection du consommateur**
Bureau du registraire général
Protection du Consommateur
155, Carlton, pièce 1203 (Manitoba) Canada R3C 3H8
Tél. : 204 945-0300 Téléc. : 204 945-4009

Date: December 10, 2015

To: All Clients of The Property Registry

**Re: Appointment of Linda Maurer as Deputy
Registrar of the Personal Property Registry**

Date : 10 décembre 2015

**Destinataires : Tous les clients de l'Office
d'enregistrement des titres et des instruments**

**Objet : Nomination de Linda Maurer au poste
de registraire adjointe du Bureau
d'enregistrement relatif aux biens personnels**

I am pleased to announce the appointment of Linda Maurer as Deputy Registrar of the Personal Property Registry, effective December 10, 2015.

Ms Maurer has been an employee of the Property Registry for 35 years. She initially worked in the Land Titles Office but her primary experience is in The Personal Property Registry. She has an extensive knowledge of the Personal Property Registry legislation, process and procedures. She serves as a key member of The Property Registry's Client Service Team.

Il me fait plaisir d'annoncer la nomination de Linda Maurer au poste de registraire adjointe du Bureau d'enregistrement relatif aux biens personnels. La nomination entre en vigueur le 10 décembre 2015.

M^{me} Maurer travaille à l'Office d'enregistrement des titres et des instruments depuis 35 ans. Elle a travaillé d'abord au Bureau des titres fonciers, mais elle a surtout acquis de l'expérience au Bureau d'enregistrement relatif aux biens personnels. Elle possède une connaissance étendue des processus et procédures du Bureau et des mesures législatives qui régissent ses activités. Elle est un membre clé de l'équipe des services à la clientèle de l'Office.

Le registraire général,

Barry C. Effler
Registrar-General